

# Wozu braucht's eigentlich einen Heiland?

You

Bitte erkläre mir den Begriff Heiland etymologisch und in der religionsgeschichtlichen Bedeutung

ChatGPT

Der Begriff "Heiland" stammt etymologisch vom althochdeutschen Wort "heilant" ab, was "Heilbringer" bedeutet. In religionsgeschichtlichem Kontext bezieht sich "Heiland" auf eine Figur, die als Retter oder Erlöser betrachtet wird. In der christlichen Tradition bezeichnet es oft Jesus Christus als den Erlöser, der die Menschheit von Sünde und Unheil erlöst.







## Bergwacht rettet Familie aus dem Hang

**Dotternhausen.** Die Bergwacht Oberes Donautal und die Bergwacht Rottweil waren am späten Samstagnachmittag im Bereich des Plettenbergs zusammen mit Helfern der DRK Bereitschaft Schömberg im Einsatz. Zwischen Hausen am Tann und dem Plettenberg war eine Familie aus Berlin mit drei Kindern im unwegsamen Gelände gelandet. Nach den ersten Kletterversuchen ging es weder vorwärts noch rückwärts. Die Familie wählte den Notruf. Die alarmierten Bergwachthelfer seilten die Familienmitglieder ab und brachten alle sicher nach unten. Unterstützt wurden sie von Helfern der DRK Bereitschaft Schömberg. „Verletzt wurde niemand“, so der Leiter der Bergwacht Oberes Donautal Thomas Reichenberger.

Wozu braucht's  
eigentlich  
einen Heiland?

Große Freude  
für das ganze Volk:

Euch wurde  
heute ein  
Retter  
geboren!

Die Bibel.  
Das Evangelium nach Lukas  
Kapitel 2 Verse 10+11